

Tanz der Vielfalt

Am 15. Oktober fand im Zuge der Woche der Begegnung wieder ein Flashmob am Oberen Stadtplatz statt. Organisiert haben ihn Mostik und das Jugendforum mit Hilfe der Tanzschule Bianca Steinecker-Heller.



Frau Bakaev leitete wie bereits im letzten Jahr die Tanz-Treffen für unsere Grundschüler. An drei Nachmittagen wurden die Tänze geprobt, bevor es zum oberen Stadtplatz ging. Teilgenommen haben zwei Ganztagsklassen, für die der Tanz ein rhythmisches Element im Unterricht darstellte. Aber auch alle anderen Kinder waren zu den Proben und zur Aufführung ganz herzlich eingeladen.



Nach einem kurzen Warm-Up mit den Mädchen der Jugendtanzgruppe von Mostik ging es richtig los. Die Kinder hatten bei Zumba, russischer Kalinka, amerikanische Rhythmen, moldawische Tänze und auch deutsche Lieder jede Menge Spaß an der Bewegung und dem Thema "Vielfalt".